

## Maxi Steinbach beim Querfeldein auf Rang 12

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Montag, den 12. November 2007 um 21:31 Uhr

---

Erfahrung gesammelt hat **Maximilian Steinbach** vom **Radsportverein 1906 Schwenningen** beim Querfeldeinrennen in Uster in der Schweiz. Steinbach, der sonst nur Strassenrennen fährt schlug sich wacker gegen die eidgenössischen Crosser, die eine hervorragende Querfeldein Ausbildung haben. Die Strecke in Uster führt über ein überwiegend flaches Sportgelände, durch Stallungen des dort ansässigen Reitvereins sowie einige Schlammflöcher mit Hindernissen, bei denen die Fahrer auch ihre Laufqualitäten zeigen müssen. Im Jugendrennen über 35 Minuten kam Maxi Steinbach hier auf Rang 12.